



1. Centimeter & Stiegl Ambulanz Golf Trophy



Check In bei Heinz Pollischansky

Vor 20 Jahren wurden die Centimeter gegründet und Erfolgs-Gastronom Heinz Pollischansky expandiert mit seinen beliebten Speiselokalen in 4 Bezirken. Im alten AKH übernimmt er das Event-Restaurant Stiegl-Ambulanz und vor kurzem

hat er beim Rathaus Wiens schönste Weinbar Vino Wien eröffnet.

Unzählige Polizeiveranstaltungen wurden von Heinz unterstützt und Ende September konnte der gemeinsame Plan, ein Polizei – Centimeter Golfturnier, in die Tat umgesetzt werden.

Große Begeisterung herrschte bei den Teilnehmern zum gelungenen Überraschungsturnier im City Country Club am Wienerberg. Susi, Heinz, Carina & Heinz jun. Pollischansky betreuten persönlich die Turnierteilnehmer am Platz und bewerteten die einfallsreichen Aufgaben mit Sonderpunkten.

Das Team Fritz Pichler, Michi Khom,

Gertrude & Alfred Peböck dominierte in beiden Bewerben und freuen sich über ihren Gewinn: großzügige Einladungen in der Stiegl Ambulanz im alten AKH. Gutscheine für kulinarische Schmankerln und Punsch im Centimeter gingen an die Teams Robert Kafka, Wernfried Haydu, Sonja & Werner Hoffelner und Thomas Kapun, Reinhard Pils, Angelina Prieger, Theresa Schulz.

Nach der Golfrunde gab es ein Highlight für alle im Clubrestaurant: ein 3-Gang Menü mit knusprigen Spanferkel.

Vielen Dank für das Sponsoring und eine Wiederholung 2018 ... muss sein!



Susi und Heinz mit den Preisträgern



Viele Überraschungen am Golfplatz

Friedliche Weihnachten und guten Rutsch in die Golfsaison 2018!

Wir möchten den bevorstehenden Jahreswechsel als Anlass nehmen, um uns ganz besonders bei unseren treuen Mitgliedern und Unterstützern der Golfsektion für die gelungene Golfsaison im abgelaufenen Jahr innigst zu bedanken.

Für die Weihnachtszeit wünschen wir euch ein paar ruhige und besinnliche Tage im Kreise eurer Lieben. Viel Glück, Erfolg und vor allem Gesundheit im Jahr 2018 wünschen Euch Eure Funktionäre der Polzeisportvereinigung Wien Sektion Golf

